

MUTTER-KIND-HAUS FELIX

KINDER- UND JUGENDHILFEEINRICHTUNG



*Helfen Sie
uns helfen*

Helfen Sie uns helfen

Schaukeln, Sandburgen bauen und kleine Abenteuer erleben: Für Kinder gibt es nichts Schöneres. Sie möchten sich bewegen, sich in ihrer Geschicklichkeit erproben, Neues entdecken und sich im Spiel glücklich fühlen. Die Kinder in unserem Mutter-Kind-Haus Felix hatten oft keinen einfachen Start ins Leben, für sie ist daher gute Förderung besonders wichtig. Gerade beim Spielen sammeln sie stärkende Erlebnisse. Wenn die Kinder ihr Spielhäuschen für sich erobern, ihre Motorik beim Klettern stärken oder sich in der Nestschaukel wiegen lassen, können sich diese positiven Erfahrungen in ihnen festigen und

sie entwickeln ein neues positives Gefühl für sich und die Welt.

Unseren schönen Garten können die Kinder im Haus Felix derzeit nur eingeschränkt nutzen. Sie wünschen sich neue Spielgeräte, weshalb wir um Hilfe bitten! Unterstützen Sie uns, unseren Garten mit Leben, Liebe und Farbe neu zu gestalten, damit sich die Kinder im Spiel erleben und die Welt entdecken können.



Auf unserem Wunschzettel stehen:

- Spielhäuschen mit Klettermöglichkeit
- Nestschaukel
- Sandkasten

Wir würden uns sehr über Ihren Beitrag freuen!
Selbstverständlich erhalten Sie eine Spendenquittung.

